
 

 

 

平成２３年度協働事業報告会（２２年度実施分） 質疑応答 

 

 

５ WE LOVE 若宮大路事業 

 

 

（担当課） 今後、人脈やネットワークづくりを考えている。 

 

 

Q 松を植えるなどの費用はどうしたのか。 

A 計画当初の予算は、小中学生が参加するにあたって必要な消耗品を購入するのに使おう

とした。しかし、知恵を出し合うことで、予算ゼロで事業をやることにした。 

 

 

Q どこが協働か。 

A （担当課）外での作業のときに、公的な作業だとわかるように腕章のようなもの（肩か

ら掛けるもの）を準備した。連絡調整を中心に行っている。木を植えることにも少し参加

した。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


